

## Pressemitteilung

### **„Die Mittelstandsvereinigung kämpft weiter für Bürokratieabbau auf allen politischen Ebenen: Die weiter ausufernde Bürokratie ist der größte Feind für Fortschritt, Entwicklung und Wohlstand in Deutschland!“**

*Mittelstands- und Wirtschaftsunion Bergstraße (MIT) feiert Jahresabschluss mit Gans-Essen im Lautertal - Gastredner war der hessische Innenminister Peter Beuth*

Das traditionelle Gans-Essen der Bergsträßer und Südhessischen Mittelstands- und Wirtschaftsunion (MIT) stand ganz im Zeichen des Krisenjahres 2022. Zu Gast war der hessische Innenminister Peter Beuth.

Der ehemalige Bergsträßer Landrat und Kreisvorsitzende Matthias Wilkes begrüßte die 50 anwesenden Mittelständler im Lautertal, unter ihnen auch der frisch gekürte Darmstädter CDU-Landtagskandidat Peter Franz.

Wilkes eröffnete den Abend mit einem kleinen Jahresrückblick. „Trotz aller Sorgen und Nöte, von Pandemie über Energiekrise bis hin zu gestörten Lieferketten halten die meisten mittelständischen Betriebe weiter durch, trotz oft erheblicher Sorgen und Nöte. Die Unternehmerfamilien packen an und machen mit ihrer Flexibilität und Kreativität das Beste aus der Situation.“

Exemplarisch dafür begrüßte er die frisch gebackenen Preisträger des Bergsträßer Mittelstandpreises, die Familie Steinmetz von der Firma Henke aus Lampertheim, die vollzählig ins Lautertal gekommen waren. Sie schilderten kurz, wie sie als traditionelles Unternehmen aktuell neue Wege beschreiten und zum Beispiel durch Aktivitäten in Social Media ihre Attraktivität für neue Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter steigern.

„Für die Mittelstandsvereinigung bleibt es unverzichtbar gerade jetzt in der Krise weiterhin eine umfassende Staatsreform mit der Zielsetzung einer breit angelegten Entbürokratisierung des gesamten Landes zu fordern und mit allen verbündeten Kräften durchzusetzen. Es kann nicht sein, dass wir weiterhin auf allen Ebenen Jahr für Jahr mehr Gesetze, Vorschriften und immer größere Verwaltungen bekommen. Genau das Gegenteil ist das Gebot der Stunde. Wir können uns diese überflutende Bürokratie nicht nur nicht mehr leisten, sondern sie behindert Wachstum und Fortschritt in Deutschland!“ so Matthias Wilkes.

|   |   |   |
|---|---|---|
| <b>Vorsitzender</b><br>Matthias Wilkes<br>Auerbacher Weg 10, 64686 Lautertal<br>Telefon: 0172-7291818<br>E-Mail: <a href="mailto:MatthiasWilkes@aol.com">MatthiasWilkes@aol.com</a> | <b>Stellvertretender Vorsitzender</b><br>Dr. Alexander Bode<br>Steingasse 6, 64404 Bickenbach<br>Telefon: 06257-9187576<br>E-Mail: <a href="mailto:a.bode@conabo.de">a.bode@conabo.de</a> | <b>Stellvertretender Vorsitzender</b><br>Dr. Stephan Griesheimer<br>Karlsru. 16, 68623 Lampertheim<br>Telefon: 0176-249008777<br>E-Mail: <a href="mailto:stefan-griesheimer@gmx.de">stefan-griesheimer@gmx.de</a> |
|---|---|---|

## Pressemitteilung

Direkt aus Berlin kam dann Staatsminister Beuth nicht nur für die leckere Gans ins Gasthaus zur Kuralpe angefahren, sondern vor allem um den versammelten Mittelständlern seine Sicht auf die aktuelle politische und wirtschaftliche Lage zu geben. Als Innenminister habe er viele Einblicke in unterschiedlichste gesellschaftliche Strukturen, angefangen von einfachen Bürgerinnen und Bürgern, über Unternehmen bis hin zu Ordnungskräften, Rettungsdienst und Feuerwehr.

Die Corona-Pandemie habe sicherlich dazu beigetragen, dass die Gesellschaft in vielen Bereichen auseinandergedriftet sei und sich viele Menschen abgehängt fühlen. „Gerade unsere Rettungs- und Ordnungskräfte bekommen eine verbale und physische Gewalt in nie da gewesenem Ausmaß zu spüren,“ so Beuth bei seiner Ansprache. Umso wichtiger sei es, dass die Union als politische Kraft der Mitte eine Politik mache, die wieder Zustimmung in allen Teilen der Gesellschaft findet.

Als Innenminister verwies er auf eine sehr erfolgreiche Bilanz der CDU-geführten Landesregierungen. „Wir haben in puncto Innere Sicherheit in den vergangenen 23 Jahren nicht nur kräftig investiert, sondern stehen bundesweit mittlerweile auf den vorderen Plätzen“, verwies Beuth unter anderem auf die Statistiken von Anzahl der Polizeikräfte und Aufklärungsquoten. Dies sei, so Beuth in Bezug auf die Wirtschaft, ein ganz wesentlicher Standortfaktor, da es der Regierung durch zahlreiche Maßnahmen gelungen sei, eine gute tatsächliche und gefühlte Sicherheit zu erreichen.

Matthias Wilkes dankte zum Abschluss allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern und kündigte den Frühlingsempfang der Mittelstandsvereinigung an, der 2023 exakt am Frühlingsanfang, am 21. März im Varieté Pegasus stattfinden wird.

Hintergrund: Das Gans-Essen ist seit über 20 Jahren ein fester Bezugspunkt für den Mittelstand im Kreis Bergstraße. Mit Roland Koch oder Carsten Linnemann haben in den vergangenen Jahren schon namhafte Redner die Veranstaltung bereichert. Die MIT Bergstraße/Südhessen setzt mit dieser Veranstaltung wieder ein Ausrufezeichen im Namen der Wirtschaft. „Es ist für die Unternehmen so wichtig, die Themen klar zu benennen und nicht einfach jede Maßnahme und jede Einschränkung zu akzeptieren“ so Kreis- und Bezirksvorsitzender Matthias Wilkes. Ziel der Veranstaltung ist immer die Verknüpfung von einer guten Zusammenkunft mit Essen und Trinken, kombiniert mit einem erstklassigen Redner zum inhaltlichen Diskurs.

|   |   |   |
|---|---|---|
| <b>Vorsitzender</b><br>Matthias Wilkes<br>Auerbacher Weg 10, 64686 Lautertal<br>Telefon: 0172-7291818<br>E-Mail: <a href="mailto:MatthiasWilkes@aol.com">MatthiasWilkes@aol.com</a> | <b>Stellvertretender Vorsitzender</b><br>Dr. Alexander Bode<br>Steingasse 6, 64404 Bickenbach<br>Telefon: 06257-9187576<br>E-Mail: <a href="mailto:a.bode@conabo.de">a.bode@conabo.de</a> | <b>Stellvertretender Vorsitzender</b><br>Dr. Stephan Griesheimer<br>Karlsru. 16, 68623 Lampertheim<br>Telefon: 0176-249008777<br>E-Mail: <a href="mailto:stefan-griesheimer@gmx.de">stefan-griesheimer@gmx.de</a> |
|---|---|---|

# Pressemitteilung

Matthias Wilkes  
Auerbacher Weg 10, 64686 Lautertal

**Vorsitzender**

Matthias Wilkes  
Auerbacher Weg 10, 64686 Lautertal  
Telefon: 0172-7291818  
E-Mail: [MatthiasWilkes@aol.com](mailto:MatthiasWilkes@aol.com)

**Stellvertretender Vorsitzender**

Dr. Alexander Bode  
Steingasse 6, 64404 Bickenbach  
Telefon: 06257-9187576  
E-Mail: [a.bode@conabo.de](mailto:a.bode@conabo.de)

**Stellvertretender Vorsitzender**

Dr. Stephan Griesheimer  
Karlstr. 16, 68623 Lampertheim  
Telefon: 0176-249008777  
E-Mail: [stefan-griesheimer@gmx.de](mailto:stefan-griesheimer@gmx.de)